

Nach der Scheckübergabe der **Dr. Karin Schädler-Stiftung** an die begünstigten Vereine, Schulen, Kitas und Organisationen war es **Bürgermeister Patrick Stärk** (Mitte) ein wichtiges Anliegen, besonders den beiden „Vätern“ der Stiftung – **Engens Bürgermeister Johannes Moser** und Stärks **Vorgänger Hans-Peter Lehmann** – für ihr Engage-



swb-Bild: Ute Mucha

dem sowohl eine persönliche Freundschaft als auch ihre Verbundenheit zu unseren beiden Kommunen entstanden ist“, betonte Stärk. Augenzwinkernd spekulierte er, woran es wohl gelegen haben mochte, dass beide Gemeinden von der Stiftung zu gleichen Teilen begünstigt werden, obwohl doch Engen knapp dreimal größer sei als die Doppelgemeinde – ob es wohl an den geselligen Runden lag, zu denen Karin Schädler immer wieder eingeladen hatte?